



Desarticulan en Uruguay red de explotación de migrantes

Description

(Montevideo) Una red de trata de migrantes indocumentados con fines de explotación laboral fue desarticulada en Paysandú, Uruguay, se conoció hoy.

La investigación del caso comenzó por una denuncia anónima por presuntas irregularidades laborales que afectaban a trabajadores migrantes en un establecimiento rural del departamento ubicado al noroeste de esta capital.

Fueron identificados 14 peruanos y 38 argentinos, dentro de los que se incluyen una mujer y un adolescente.

Según supo Montevideo Portal, los trabajadores “estaban en la informalidad absoluta”.

Desempeñaban las tareas en condiciones inhumanas, describieron.

Los informantes explicaron que las prestaciones para trabajar y vivir eran “deplorables”.

Además, los alimentos que les daban estaban en mal estado. “En un lugar donde no se podían criar chanchos, había personas”, añadió la fuente.

Varias personas están indagadas por la fiscalía departamental, que tomó declaraciones a los indocumentados en calidad de víctimas.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025